

MELILLA

## Una mesa redonda intercultural cierra las II Jornadas de Donación de Órganos y Tejidos

NAIMA MOHATARJ MELILLA

El Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada dio por finalizadas el jueves las II Jornadas de Donación de Sangre, Órganos y Tejidos con una mesa redonda intercultural compuesta por representantes de diferentes religiones de nuestra ciudad, en la que se explicó la importancia de la donación de sangre y órganos desde el punto de vista de las diferentes religiones, con el objetivo de eliminar determinados prejuicios y tabúes con respecto a la donación.

El debate estuvo coordinado por la Vicedecana de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo de la Facultad de Educación y Humanidades, Gloria Rojas, y en él se trataron temas como la investigación con células madre, la donación de órganos procedentes de animales y la ley del aborto, entre otros muchos.

El salón de actos del Campus de Melilla acogió a casi un centenar de personas interesadas en el tema que realizaron numerosas preguntas a los ponentes tras sus intervenciones.

En total fueron 75 personas las personas matriculadas en estas jornadas además de un gran número de asistentes que acudieron en calidad de oyentes. En estas jornadas, celebradas entre el 6 y el 7 de Mayo, se ofrecieron además varias conferencias, la presentación del libro 'El Frigor de la Incertidumbre' de Antonio Morón y la proyección de varios documentales y películas relacionadas con el cine y la solidaridad.